

Das neue Braun Skin i-expert IPL



Intelligenz für glatte Haut

Immer mehr Menschen finden es selbstverständlich, unerwünschte Körperbehaarung zu entfernen. Das gilt besonders im Sommer, wenn luftige Kleidung den Blick auf Beine, Achseln & Co. freigibt. Zur Saison für Epilierer und IPL-Geräte bringt Procter & Gamble mit dem Braun Skin i-expert IPL eine Innovation auf den Markt, die es mit Künstlicher Intelligenz (KI) besonders einfach und sicher macht, ausgezeichnete Ergebnisse von Kopf bis Fuß zu erzielen und dabei Haut- und Haarbedürfnissen individuell gerecht zu werden. Zusätzlich macht der Hersteller

dem Verkaufspersonal nicht nur mit Technik das Argumentieren leicht, sondern sorgt mit einer attraktiven Markenbotschafterin für Nachfrage: Die beliebte TV-Moderatorin Victoria Swarovski soll ihre eigene Begeisterung für das intelligente Braun Skin i-expert IPL mit vielen anderen Menschen teilen.

Bei der Vertriebsstrategie von Procter & Gamble spielt auch der Fachhandel eine wichtige Rolle, um den Konsumentinnen und Konsumenten die Qualitätsversprechen der Marke Braun zu vermitteln und ihnen Orientierung zu geben.

Auch beim Skin i-expert IPL setzt Braun das bewährte IPL-Prinzip ein: Die drei Buchstaben stehen für Intense Pulse Light, denn das Haarwachstum wird mit Hilfe von Licht wirksam unterbrochen. Dafür dringen kurze, sanfte Lichtimpulse in die pigmentierten Haarfollikel ein und erhitzen diese. Schon nach wenigen Anwendungen fallen die Haare auf ganz natürliche Weise aus und wachsen auch nicht sofort wieder nach. Das Ergebnis ist seidige, lang anhaltend glatte Haut. Um bestmögliche Ergebnisse zu erzielen, sollte die entsprechende Körperpartie vor der Anwendung rasiert werden.

Wichtig für das Beratungsgespräch: IPL wirkt nur auf Haare in der Wachstumsphase. Auch wenn die ersten Resultate bereits nach drei Wochen sichtbar¹ sein können, sind am Anfang ca. 12 wöchentliche Behandlungen hintereinander zu empfehlen, um die besten Ergebnisse zu erzielen. Danach sollte das Skin i-expert IPL wieder zum Einsatz kommen, sobald neuer Haarwuchs sichtbar wird. Ist kein Nachwachsen der Haare mehr zu sehen, genügt je nach Bedarf eine Auffrischung alle ein bis zwei Monate.

Mehr Intelligenz

Bereits in der existierenden, bewährten Skin Pro 2.0 Technologie² von Braun steckt viel Intelligenz: Weil die Farbe der Haut in den verschiedenen Bereichen des Körpers variiert, scannt ein intelligenter Sensor mit einer Frequenz von bis zu 80 Messungen pro Sekunde den Hautton und passt die Intensität jedes einzelnen Lichtimpulses automatisch

Das Zusammenspiel zwischen dem Braun Skin i-expert IPL und der innovativen App ermöglicht eine besonders einfache, komfortable und sichere Handhabung.



an. So sorgt das Gerät automatisch für einfache und sichere Haarentfernung von Kopf bis Fuß und ist auch für Anwendungen im Intimbereich geeignet. Zusätzlichen Schutz bieten Hautkontaktsensoren, die sicherstellen, dass die Lichtblitze nur bei direktem Kontakt ausgelöst werden, um Beeinträchtigungen der Augen zu vermeiden.

Jetzt noch besser

Die IPL-Technologie für die Haarentfernung wird immer beliebter. Die Anwendung ist mit dem neuen Skin i-expert IPL von Braun nicht nur einfach und sicher, sondern auch besonders komfortabel, denn die neue IPL-App unterstützt die Anwendung in Echtzeit mit Schritt-für-Schritt-Anleitungen und direktem Feedback. Das Gerät und die App kommunizieren sowohl miteinander als auch mit den Menschen, die sie anwenden.

Das beginnt schon vor dem ersten Einsatz: Das IPL-Gerät testet zuerst

die Kompatibilität und meldet zurück, ob die Haut für die Behandlung geeignet ist. Danach zählt das System die abgegebenen Lichtimpulse für den gewählten Körperbereich, um sicherzustellen, dass dieser vollständig behandelt wird. Bei Bedarf gibt die App konkrete Hinweise, was bei künftigen Sitzungen verbessert werden kann.

Anwendungsfehler werden mit dem Skin i-expert IPL und der dazugehörigen App konsequent vermieden. So erkennt das System, welcher Aufsatz für den ausgewählten Körperbereich geeignet ist und fordert gegebenenfalls dazu auf, diesen auszutauschen. Zudem nutzt das Gerät die KI-Technologie der App, um den Behandlungsplan in Echtzeit auf der Grundlage der Fortschritte nach jeder Sitzung anzupassen. Ein intelligenter Kalender zeigt an, wie viele Behandlungen noch ausstehen und wann diese erfolgen sollten. Während der Anwendung gibt das System per-

sonalisierte Hinweise zur bestmöglichen Modus-Einstellung (normal, sanft oder extrasanft).

Lang anhaltend und langlebig

Nach Angaben des Herstellers erzielt das Braun Skin i-expert IPL erste sichtbare Ergebnisse innerhalb von nur drei Wochen, und bei Einhaltung des Behandlungsplans über die ersten 12 Wochen ist danach ein Jahr seidig glatte Haut vorprogrammiert¹. Auch das Gerät selbst ist auf dauerhaften Einsatz angelegt: Die Lampen des Braun Skin i-expert IPL können 400.000 Lichtimpulse abgeben; das entspricht bei regelmäßiger Ganzkörperbehandlung eine Lebensdauer von 22 Jahren.

Viel Aufmerksamkeit

Zur Sommer- und Urlaubssaison erzeugt Procter & Gamble mit massi-

ven Kampagnen in allen wichtigen Medien und am PoS viel Aufmerksamkeit für das Braun Skin i-expert IPL. Unterstützt wird der Hersteller dabei von Victoria Swarovski, die als Markenbotschafterin für die Innovation auftritt. Die beliebte Moderatorin erweist sich im Gespräch als Überzeugungstäterin: „Lange habe ich nach einer Lösung für langanhaltend glatte Haut für Zuhause gesucht“, berichtet Swarovski. „Dank des neuen smarten Skin i-expert IPL von Braun habe ich sie jetzt gefunden. Die Lichtimpulse verhindern schon nach wenigen Wochen das Nachwachsen neuer Haare, und die dazugehörige App passt sich genau meinen Bedürfnissen an. Nie wieder Terminstress.“

¹ Unter Einhaltung des Behandlungsplans. Individuelle Ergebnisse können variieren.

² Gemeinsame Technologie mit Cyden.



Zum Lieferumfang des Braun Skin i-expert IPL gehören drei Aufsätze und ein Gillette Venus Damenrasierer.